

Protokolleintrag vom 22.05.2013

2013/157

Postulat von Matthias Probst (Grüne) und Thomas Wyss (Grüne) vom 17.04.2013:

Bundesverfahrenszentrum für Asylsuchende, Bau einer richtigen Siedlung statt eines Containerdorfs

***Matthias Probst (Grüne)** beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Die Verhandlungen mit dem Bund laufen in den nächsten anderthalb Jahren. Der Vorstoss macht danach keinen Sinn mehr.*

Der Rat wird über den Antrag am 29. Mai 2013 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat